

*Retour en Afghanistan du
conseiller principal de l'ancien
chef d'Al-Qaïda, Oussama ben
Laden*

Image not found or type unknown

Kaboul, 31 août (RHC) Un rapport fait état du retour du principal conseiller d'Oussama Ben Laden, fondateur d'Al-Qaïda, dans la ville de Nangarhar, en Afghanistan, pays contrôlé par les Taliban.

Le journal émirati The National a diffusé une vidéo montrant Amin al-Haq, le bras droit d'Oussama Bin Laden, passant dans un véhicule par un poste de contrôle à Nangarhar, alors qu'il était accueilli avec enthousiasme.

Al-Haq, 61 ans, était une figure clé du groupe terroriste Al-Qaïda dans les années 1990 et était le chef de la sécurité de Bin Laden lorsqu'il s'est caché dans les montagnes de Tora Bora, près de la frontière pakistanaise, après l'invasion menée par les États-Unis en 2001.

Al-Haq a été arrêté au Pakistan en 2008, mais a été libéré en 2011. Il aurait fait partie d'une commission pour la libération de militants détenus avant que les Taliban ne prennent le contrôle de Kaboul, la capitale

afghane, le 15 août.

Michael Smith II, analyste du terrorisme et expert des groupes extrémistes, affirme qu'Al-Haq était connu comme une figure symbolique parmi les extrémistes qui soutenaient Al-Qaïda.

"Le retour délibéré d'Al-Haq en Afghanistan est une preuve de la force et de la permanence d'Al-Qaïda et signifie que l'on peut survivre à une guerre mondiale avec des ennemis équipés de ressources et de technologies supérieures", affirme Smith.

À son avis, de tels événements expliquent pourquoi il a été si difficile de déclarer les talibans comme une organisation terroriste au regard des intérêts stratégiques à long terme des États-Unis et de leurs alliés au sein de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) ainsi que de nombreux États de la région de l'Asie de l'Ouest et du Sud.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268630-retour-en-afghanistan-du-conseiller-principal-de-lancien-chef-dal-qaida-oussama-ben-laden>



Radio Habana Cuba